


≪事業全体に関すること≫

公園整備にあたりましては、バリアフリー機能やユニバーサルデザインを取り

入れ、誰もが多様な目的で活用できる公園整備を目指してまいります。

サッカースタジアム側のピロティ（クラブハウス中央部にある半屋外空間のこ

と）や、適宜設置予定の四阿（あずまや）は屋根があるので雨天時にも利用で

きると思います。

老若男女、障がい者が安全に癒される場所であるかどうか気になります。
また悪天候の時にも利用できる場所であればありがたいです。

車いすでも利用できるようにしてほしい。

≪事業全体に関すること≫

今回整備する公園は、南花台地区において中心部に位置しているため、防

災機能を有する公園として今後整備を進めていく予定です。

周辺住民の災害時・緊急時の防災機能を強化し、多世代が安心して暮らせ

るまちを創造するために、地域の防災拠点としての役割を持つ公園として整備

してまいります。

災害時の避難場所になるようにして欲しいと思います。



≪サッカースタジアムに関すること≫

芝の養生やサッカーの公式戦等で利用する場合を除き、出来るだけ地域の

方に利用いただけるよう予定しています。

利用頻度や利用方法については、今回のアンケートでいただいた地域の皆

様のご意見を踏まえながら検討してまいりたいと考えております。

≪参考≫ なでしこリーグ 大会概要

シーズン期間：３月～１０月（８月除く） 本拠地での試合は月１～２回程度

スタジアムは住民が利用できるよう一般開放されるのか。

サッカー以外のイベントにも使用できると良い。

≪サッカースタジアムに関すること≫

クラブハウス中央部にある半屋外空間のことです。来園者の日常的な利用

やイベント等での活用を見込んでおります。

ピロティとはなんですか？

スタンドは東道路側がよいのではないか。

メインスタンドを西側にすることで声援等が住宅地に向くことがなく、騒音の軽

減が見込めるため、基本計画内では東側に設置する計画としています。



≪安心安全に関すること≫

スタジアムに整備する照明、音響については設置数や設置場所について、

周辺環境に配慮することとしております。

照明器具の配置等につきましては、今後の設計段階において、夜間に開催

される試合の頻度や競技レベルを考慮し、競技者にも周辺住民にも配慮した

照明計画を検討してまいります。

検討手法として、VRや3DCGを用いたシミュレーションシステム等を導入し、

より実際に即した照度等の確認を行うことで、周辺住民の皆様にご理解いた

だける施設整備といたします。

光害対策について

スタジアムの夜間の照明はどうなるのか。ご近所の方に迷惑にならないか。

≪安心安全に関すること≫

音響設備につきましては、法律の規定に基づき、「人の健康の保護及び生活

環境の保全のうえで維持されることが望ましい基準」として国が定めている騒

音に係る環境基準以下に抑えるようシミュレーションを行っています。

そのうえで、施工時に設備の設置位置や音声出力の調整を行うのはもちろ

んのこと、運営面においても類似施設の事例を参考にしながら、夜間の鳴り物

等の応援を制限など、近隣に配慮した方法を検討する必要があると考えてい

ます。

騒音対策について

スタジアム予定地の近くに自宅があります。騒音について気になります。



≪安心安全に関すること≫

渋滞緩和と交通面の安全確保のため、区画中央を通る道路（市道南花台１

号線）と横断歩道を整備予定です。

南花台１号線南行き道路に右折レーンを設置することで、スタジアム側の駐

車場への進入をスムーズにすることや、２つのゾーン間の移動の安全性を高

めるため、北側交差点のスクランブル化による歩車分離や南側横断歩道の幅

員拡幅などについて警察と協議をおこなっております。

また、車道の整備に合わせて、区画周辺の歩道も整備予定です。フラットで

幅広く、安心してウォーキング等していただける歩道整備を進めてまいります。

交通（渋滞対策、歩道整備）について

周辺の交通整備が心配。交通量が多いが、幹線道路が一本なので渋滞
や事故がないか心配。

≪安心安全に関すること≫

駐車場台数については現状の交通量調査を実施し、その結果に基づき、な

でしこリーグの平均入場者数などから適正駐車場台数を算出しております。

公式戦等の混雑時はコノミヤ様のご協力により、南花台店の来客駐車場が

利用可能となっておりますので、駐車場の整備につきましては公園機能として

の必要台数分９７台分にとどめ、その分、地域の皆様が利用可能な公園エリア

を確保していく計画としています。

サッカーの試合のある日に駐車場が足りないのではないか。
路上駐車が増えるのが心配です。



≪安心安全に関すること≫

一方通行の箇所について、初めて来場される方にも分かりやすい形で案内し

てまいります。

また公園（スタジアム）へのアクセスは、住宅のある道路への交通量が増えな

いよう計画します。

スタジアム周辺は一方通行があるので、はじめての人にもわかりやすくしてく
ださい。

住宅内の走行はやめてください。

≪安心安全に関すること≫

１号線と公園敷地の境界について、パンフレットのイラストでは道路と公園敷

地の間に何もありませんが、こちらは現段階のイメージ図のため、今後の設計

段階においてお子様が安心して遊べるよう安全面に十分配慮して設計を進め

てまいります。

広場でボール遊びとか子供が歩道や車道に出られないようにされているので
しょうか。

公園と南花台のメイン道路の間に柵などあるのか？



≪安心安全に関すること≫

公園内には近隣に配慮しつつ、夕方や夜でも安心して歩けるよう照明の設置

を予定しています。具体的な計画については今後の設計段階で検討してまい

ります。

夜に歩いても怖くない公園にしなければだめだと思います。

南花台の公園は、照明が少なく安全性としては低いので、安全・安心に利用で
きるようにしたいです。

≪公園利用に関すること≫

原則として公園はみんなが自由に利用する場であるため、他の利用者の迷

惑にならず、危険が生じる恐れがないよう、譲り合いながらであればボール遊

びも可能と考えています。

一方、公園の全部又は一部を独占して利用する行為や硬いボールやバット

の使用などは他の公園利用者や近隣に迷惑、危険が及ぶ恐れがあるため、

ボール遊び（球技）を行うにしてもある程度のルールは定める必要があるとも

考えています。

誰もが快適に利用できる公園となるようボール遊び（球技）も含めた公園の利

活用について、今後も地域の皆様と一緒に検討を進めていきたいと思います。

ボール遊び（球技）はできますか。



≪公園利用に関すること≫

公園内には、水飲み場、手洗い等を適切な数整備する計画としています。

また、街路樹をバランスよく配置し、部分的に木陰が各所にできるような場所を

創出するとともに、適宜ベンチを設置する計画としています。

既存の公園は夏場暑すぎて子どもたちも遊ぶことができない。水場を設けたり、
木陰が多く涼しい公園にしてほしい。

少し日除けになるスペースが欲しい。

≪その他整備に関すること≫

クラブハウスの一部に地域の皆様が活用できるコミュニティルームを設ける

予定です。

コミュニティの中核となる、あるいは、意見を交流したり親睦を深める場として
会議や交流会が開ける場所を管理棟に作っていただけないでしょうか。



≪その他整備に関すること≫

民間事業者（カフェなどの飲食店）の誘致を検討する一方で、集会所等の地

域のコミュニティスペースを希望されるお声もいただいております。

公園（地域）の活性化につながるよう、様々な可能性を検討しながら今後検

討を進めてまいります。

賑わい施設とはなんですか？
カフェなどができる予定はないのでしょうか。

賑わい施設のワンフロアに南花台の中央集会所のスペースを設けていただく
ことはできないでしょうか。

≪その他整備に関すること≫

公園集約につきましては、（仮称）南花台中央公園整備期間中に調整を図り、

公園整備完了後に実施する予定です。

集約する公園跡地活用によるまちの魅力向上と、残る公園のリニューアルを

並行して実施することを想定しており、集約する公園の選定は現在の利用状

況や地域住民の意見、まちづくりの効果性等を総合的に判断し決定いたしま

す。

公園の集約について



≪その他整備に関すること≫

公園の管理運営については基本的に指定管理者制度による市の委託によっ

て実施する予定です。

美しい公園を維持するにあたり、トイレやごみの対策は重要だと考えていま

すので、指定管理者とも十分協議のうえ重点的に対策していく予定です。

駐輪・駐車の管理はどうなるのかな。

トイレの清掃等の管理はどうなるの。公園のトイレはどうしても汚れがちになっ
てしまう。

ごみのポイ捨て問題が気になる。




